

Tim Wasrik Itdam V/Brawijaya Kunjungi Kodim 0831 Surabaya Timur

Arif Rido - SURABAYA.JURNALIS.ID

Oct 13, 2022 - 19:29





SURABAYA - Kodim 0831/Surabaya Timur terima kunjungan Tim Wasrik Itdam V/Brawijaya yang disambut langsung Komandan Kodim (Dandim) 0831/Surabaya Timur Kolonel Inf Yusan Riawan S. I. P., M. Han yang diwakili Kepala Staf Kodim (Kasdim) Letkol Arh Drs Adhan. Tim Wasrik Itdam V/Brawijaya di pimpin (Ketua Tim) Kolonel Czi Darody Agus beserta empat (4) anggota bertempat di. Ruang data Makodim jl. Mulyorejo Indah 1 No. 4. Kamis (13/10/22)

Dalam arahannya Ketua Tim Wasrik Itdam V/Brawijaya Kolonel Czi Darody Agus mengatakan, Bahwa kegiatan Pengawasan Intern Current Audit Itdam V/Brawijaya TA 2022 oleh Wasrik Itdam V/Brawijaya untuk mengevaluasi pelaksanaan program kerja dan anggaran yang telah dilakukan selama ini, serta untuk mengetahui kesesuaian antara program kerja yang direncanakan dengan penggunaan dukungan anggaran yang diberikan. Data administrasi pelaksanaan program kerja TA 2022 (Rincian Penarikan Dana, Dipa TA. 2022 SD. Revisi Terakhir, Wabku TW I s.d TW. III. TA 2022 dan Dokumen dan data lainnya yang diperlukan), Laplakgar TA 2022, data Manset satuan, data Harbang dan data Hibah TA 2022.

Kegiatan Pengawasan Intern Current Audit Itdam V/Brawijaya oleh Wasrik Itdam V/Brawijaya ini adalah untuk mewujudkan tata kelola keuangan Negara yang transparan dan akuntabel guna mendapatkan penilaian BPK RI terhadap laporan keuangan Kemhan/TNI khususnya di lingkungan Kodam V/Brawijaya guna memperoleh Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) melalui optimalisasi fungsi pengawasan melekat dan Pengawasan fungsional guna mendukung pelaksanaan program dan anggaran.

Lanjutnya, Metode kegiatan Pengawasan Intern Current Audit Itdam V/Brawijaya TA 2022 oleh Wasrik Itdam V/Brawijaya, bertujuan membantu satuan-satuan sehingga diperoleh pertanggungjawaban keuangan sesuai dengan akuntansi instansi yang meliputi sistem akuntansi keuangan BPK dan sistem informasi management dan akuntansi barang milik Negara SIMAK BMN, agar seluruh kegiatan dapat berjalan dengan baik dan benar serta akuntabel dan dapat

dipertanggungjawabkan," pungkasnya.

Kegiatan dihadiri antara lain. Kolonel Czi Darody Agus (Ketua Tim), Letkol Arm Ferdian Primadhona Jab. Irdyavermat Ituben Itdam V/Brw (Sekretaris), Letkol Inf Supriyo Jab. Irdyaintel Itutum Itdam V/Brw (Parik), Letkol Inf Tejo Baskoro Jab. irdyarenproggar Itutben Itdam V/Brw (Parik), Letkol Inf Sugeng Riwayadi Jab. Irdyater Itutum Itdam V/Brw (Parik), Kepala Staf Kodim (Kasdim) Letkol Arh Drs Adhan, Para Perwira Staf, Danrami, Anggota Bintara dan Tamtama.